

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Les pharmacies frappent à la porte de la CPG

G.R.M
Libreville/Gabon

La Confédération patronale gabonaise (CPG) devrait bientôt enregistrer comme nouveau membre l'Ordre national des pharmaciens du Gabon (ONPG). Les deux entités se sont retrouvées, le 8 octobre dernier, pour échanger sur les contours et les conditions de cette adhésion qui semble déjà actée. C'était en présence de la ministre en charge des Affaires sociales, Prisca Koho-Nlend. À cette occasion, le président

de la CPG, Alain Bâ Oumar, a longuement exposé sur l'une des missions principales de la plus puissante organisation patronale du pays qui compte environ 300 entreprises de divers secteurs affiliées. "À savoir, servir d'interface entre le gouvernement et les opérateurs économiques affiliés", a-t-il indiqué. Non sans insister sur "ce que la CPG peut faire pour aider les pharmaciens à trouver des financements et à développer leurs activités". Une aubaine pour les professionnels de ce secteur, lesquels aspirent à renforcer leur capacité de

propositions à l'égard du gouvernement. La présidente de l'ONPG, le Dr Patience Ntogono Oke Asseko et les siens ont donc été édifiés sur tous les avantages de s'affilier à une organisation qui produit plus de 80 % du PIB et emploie plus de 90 % de la main-d'œuvre du secteur formel au Gabon. Au regard de leurs besoins en financement pour l'essor de leurs activités, de la mise du médicament à la disposition du citoyen et de la sécurisation de celui-ci, les pharmaciens devraient ainsi finaliser incessamment leur



Photo: GMNN

L'Ordre national des pharmaciens du Gabon sera bientôt membre de la CPG.

adhésion à la CPG. Pour rappel, la Confédération patronale gabonaise est composée d'une vingtaine de fédérations sectorielles, à l'exception du secteur de la santé. Elle compte

également une Fondation lancée en février 2018. Laquelle se veut être un véritable tremplin pour les PME gabonaises et les entrepreneurs chevronnés du Gabon.

Sécurité alimentaire: l'Agasa se dote d'un laboratoire de haute technologie

GM.NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

Les risques d'intoxication alimentaire pourraient bientôt être maîtrisés au Gabon. Cela, avec l'ouverture du premier laboratoire d'analyse alimentaire inauguré lundi dernier à Libreville. En présence du ministre en charge de l'Alimentation, Biendi Maganga Mousavou, et des responsables de l'Agence gabonaise de sécurité alimentaire (Agasa). Les opérateurs économiques pourront faire analyser leurs produits dans ce laboratoire afin de garantir la sécurité et le respect de la réglementation. Avec une superficie de 444 mètres carrés, ce laboratoire est l'un des plus grands jamais construit au Gabon. Il sera le premier en Afrique centrale à réaliser des analyses de résidus de pesticides et des métaux lourds. Et permettra aussi d'analyser les produits et denrées alimentaires locaux et importés. Tout comme il pourra réaliser rapidement des contrôles pour suivre les rythmes de productions et fournir ainsi des résultats fiables. Son objectif est d'assurer un niveau élevé de sécurité alimentaire.



Photo: GMNN

Le nouveau laboratoire devra déceler et prévenir les risques d'intoxication alimentaire.

acteurs de la filière agroalimentaire en matière de sécurité et de qualité des aliments destinés à la consommation humaine et animale. Ceci afin de faire face aux grands enjeux actuels du secteur agroalimentaire, notamment en matière d'alimentation et de nutrition", a indiqué le ministre. La structure sera dotée d'équipements de pointe qui répondent aux exigences de la norme ISO 17 025 parmi lesquels une chromatographie UPLC (Ultra Performance Liquid Chromatography) qui sera utilisée pour les analyses des résidus de pesticides dans les aliments. Cet appareil permettra d'identifier et de quantifier des substances organiques présentes dans les aliments, même à très faible dose. De même, la section d'analyse des métaux lourds sera munie d'un spectrophotomètre à haute performance offrant une fiabilité de résultats de haut niveau.

"Ce laboratoire permettra à l'Agasa de répondre aux attentes des



REPUBLICQUE GABONAISE
Union - Travail - Justice

Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale

COMMUNIQUE

ACTIVITE MEDICO-CHIRURGICALE D'UROLOGIE

A l'invitation de la **CNAMGS**, en collaboration avec la Direction Générale de la Santé Militaire, le docteur **Éric Jacob BENIZRI** séjournera à Libreville du **18 au 25 Octobre 2021**, dans le cadre d'une activité médico-chirurgicale.

A cet égard, les patients intéressés par cette prestation sont invités à se présenter à l'**Hôpital d'Instruction des Armées Omar BONGO ONDIMBA (HIAOBO)**, selon le programme suivant :

DATES	LIEU	ACTIVITES	HORAIRES
Lundi 18 Octobre 2021	HIAOBO	Consultations préopératoires avec le Dr. OLAGUI , Urologue.	De 8h00 à 14h00
Mardi 19 Octobre 2021	HIAOBO	Consultations, bilan préopératoire pour les patients programmés avec le Dr. BENIZRI	De 8h00 à 19h00
Mercredi 20 Octobre 2021	HIAOBO		De 8h00 à 19h00
Jeudi 21 Octobre 2021	HIAOBO		De 8h00 à 19h00
Vendredi 22 Octobre 2021	HIAOBO		De 8h00 à 19h00
Lundi 25 Octobre 2021	HIAOBO		De 8h00 à 19h00

NB :
Les patients assurés de la **CNAMGS** s'acquitteront de leur ticket modérateur sur tous les actes réalisés à leur profit.

Les nouveaux patients doivent prendre rendez-vous en appelant aux numéros ci-dessous.

Contacts :

Dr MBADINGA :077-29-29-01
CNAMGS Médecin référent :065-99-02-92
Secrétaire du Service de Chirurgie Viscérale :01-79-36-30/01-79-36-14

Le Directeur Général



Severin Maxime ANGUILE

Établissement Public - Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale
Siège Social : Div du Bord de Mer - B.P. 3289 Libreville-Gabon - Tél : (241) 77 59 85/86/87/88 - Fax : (241) 77 59 84